

Merci !

Après 42 ans de mandats électifs – dix ans député du Loiret douze ans maire d'Orléans et président de l'agglomération, vingt-deux ans sénateur du Loiret – et deux ans de présence au gouvernement... j'ai décidé de ne pas solliciter un nouveau mandat. Car, après ce parcours, il me paraît sage de « passer la main ». Je l'avais annoncé dès 2017 – année de ma dernière élection. Et c'est en toute sérénité, en accord avec moi-même, que je tiens cet engagement.

Au terme de toutes ces années, je voudrais tout simplement dire un grand merci aux élus du Loiret, aux habitants du Loiret, à toutes celles et tous ceux qui exercent des responsabilités au sein du département.

Merci, parce que nos milliers d'échanges sur quantité de sujets et de dossiers ont été très riches. Ils ont nourri mon travail parlementaire.

J'ai toujours tenu à être très présent à l'Assemblée nationale puis au Sénat, car c'est un impératif lorsqu'on a la chance d'être élu pour faire des lois et contrôler le pouvoir exécutif. Ce numéro de *La Lettre* s'ouvre sur un bilan – forcément succinct – de mon activité parlementaire au Sénat.

J'ai aussi toujours tenu à être très présent dans le Loiret. Pourquoi ? Parce que – je ne le cacherai pas – j'aime ce département, sa nature, ses paysages, son patrimoine et ses 320 communes si diverses et attachantes. Mais aussi parce que je sais qu'on ne parle pas de la même manière à la tribune de l'Assemblée ou du Sénat si on est près du terrain, près des réalités vécues par nos concitoyens ou si l'on reste dans son bureau.

Notre pays a connu de grandes épreuves. J'ai confiance cependant. Je sais que l'esprit républicain l'emportera, et je veux croire qu'il nous permettra de surmonter les difficultés auxquelles nous sommes confrontés.

Mais aujourd'hui, je veux simplement dire ma reconnaissance. Aux élus, aux habitants du Loiret, je dois d'avoir vécu – et de vivre jusqu'au 1^{er} octobre – tellement de moments forts, de dialogues, de travaux en commun que l'exercice de ces mandats électifs fut pour moi un honneur et aussi, malgré les difficultés, un vrai bonheur.

Oui, à toutes et tous, un grand merci !



Jean-Pierre SUEUR, sénateur du Loiret